

BAB 6

SIMPULAN DAN SARAN

6.1 Simpulan

Penyajian informasi yang cepat, tepat, dan akurat sangat berperan penting bagi suatu komunitas. Dengan adanya website Xabre Owners Bandung yang membantu berperan sebagai pemberi informasi bagi para member, dapat membantu para anggota untuk mendapatkan informasi secara tepat dan cepat.

Website Xabre Owners Bandung yang juga terkoneksi dengan Google Calendar dapat membantu masalah pengiriman informasi tentang acara – acara yang akan di selenggarakan oleh dan untuk member Xabre Owners Bandung. Penjadwalan acara dengan menggunakan file .ICS yang di kirimkan ke email masing-masing member membuat data tentang acara tersebut tersimpan di Handphone member sehingga memudahkan member untuk mendapatkan informasi tentang acara yang akan berlangsung. Informasi yang di kirimkan dengan menggunakan .ICS pun membedakan notifikasi acara dengan notifikasi chat group yang biasa di gunakan member untuk berbicara satu dengan yang lain. Sehingga informasi tentang acara mempunyai notifikasi-nya sendiri.

Website Xabre Owners Bandung juga dilengkapi dengan beberapa fitur yang membuat admin dan pengurus dalam pendataan anggota dan acara yang akan berlangsung. Fitur pendataan di dalam web Xabre Owners Bandung memudahkan pengurus untuk menambah data member baru, mengedit data member yang lama apabila terjadi perubahan, serta pencarian data member yang sudah terdaftar di dalam Xabre Owners Bandung. Data anggota dan acara sudah tidak perlu lagi di tangani dalam bentuk berkas-berkas kertas yang mudah rusak dan hilang, tetapi sudah di gantikan dengan ke dalam bentuk Database di dalam WIX dan di tampilkan di dalam website dengan baik.

6.2 Saran

Website Xabre Owners Bandung, tidak menutup kemungkinan adanya pembaharuan sistem dan fitur apabila ada hal-hal yang di perlukan untuk di tambahkan. Perubahan tampilan di dalam website pun di permudah dengan adanya WIX ADI, CORVID, dan juga di dalam Google Spreadsheet.

Kepengurusan Xabre Owners Bandung juga selalu di ganti setiap 2 tahun sekali. Maka, sesuai dengan pembaharuan di dalam kepengurusan, maka perubahan pada beberapa halaman juga harus di lakukan sesuai dengan kepengurusan yang sedang aktif pada saat itu. Update setiap acara, dan update data keanggotaan pun harus selalu di sesuaikan apabila ada informasi dan perubahan data terba

